

オンライン授業開設（登録方法の伝達、ルールに関してのご説明）

令和2年4月13日 駿英ゼミナール 中山健太郎

先日 HP、line@でお伝えしました通り、先週末、講師間でのテストも終わり、
今週より 実験的ではありますがオンライン授業の手順説明を開始いたします。

塾にいらっしゃるお子さんには直接、今既にお家待機のご家庭には 公式 line (LINE@)
と 不明な点はお電話とメールにてご対応いたします。

- ①塾での授業は 基本継続いたします。今まで通り通われる方はそのままです。
- ②来塾に抵抗があるご家庭へ向けて、オンライン授業を選択できるようにしました。

という、あくまで授業は教室で行っております。それをご家庭でも受講できる、という形に
いたしました。

- (※ ×通わないと受けられない
×塾は閉じていて、直接は受けられない
このような状況ではない、ということを誤解なく受け取っていただければと思います。)

不便な点、初めのうちはアクシデントもあるかと思いますが、講師一同それらを解決し
どなたにとっても より良い形で指導がお届けできるように尽力して参りますので、なに
とぞよろしく願いいたします。